

Villajoyosa presenta la agenda de La Vila Gastronómica en el stand de Turismo Costa Blanca en la Feria Internacional de Turismo, Fitur, en Madrid

El Alcalde Marcos Zaragoza asiste a la inauguración de la feria, presidida por SSMM los Reyes de España, quienes han visitado diferentes stands, y se reúne con el Alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluce, ciudad hermanada recientemente.

Esta mañana ha arrancado la 44 edición de la Feria Internacional del Turismo, Fitur, en IFEMA, en Madrid. El Alcalde Marcos Zaragoza, junto con miembros de la Corporación municipal, ha asistido al acto de inauguración del certamen, presidido por Sus Majestades los Reyes de España, don Felipe y doña Letizia, quienes han visitado los diferentes stands de la feria. "Villajoyosa es alegría, es sabor, es mar, es color, es historia y es, en definitiva, el mejor destino para disfrutar en cualquier momento del año y queremos conquistar a los profesionales del sector y a los turistas con todos nuestros productos turísticos con el fin de desestacionalizar la demanda del municipio", expone el Alcalde Marcos Zaragoza. "En esta primera cita turística del año pretendemos promover Villajoyosa como destino de turismo gastronómico de calidad, por lo que hemos decidido presentar la agenda de eventos de la 24 edición de La Vila Gastronómica ante el público de Fitur y potenciar nuestro producto de kilómetro cero y nuestra cocina marinera con una mayor difusión", explica la concejal de Turismo, Rosa Llorca. La Vila Gastronómica es un certamen de actividades que organiza el Ayuntamiento de Villajoyosa con la colaboración del sector hostelero y chocolatero. "Esta nueva etapa pretendemos recorrerla de la mano de nuestro sector turístico local. La colaboración con este debe ser lo más estrecha posible porque es el único camino posible", destaca la concejal de Turismo, Rosa Llorca. Este año, La Vila Gastronómica rediseña su programación y su proyección al incorporarse, además, en la marca L'Exquisit Mediterrani que promueve Turisme Comunitat Valenciana. Los visitantes al stand de la Costa Blanca podrán conocer el calendario gastronómico, que arrancará en marzo con la Mostra de Cuina Marinera y finalizará en noviembre con la Xocolatíssima. "Hemos apostado por dar a conocer la programación de La Vila Gastronómica en Fitur como una oferta de turismo gastronómico durante todo el año y, también, para llegar a un



público más amplio", añade la concejal de Turismo, Rosa Llorca. En esta edición, la concejalía de Turismo dispone de una informadora turística en el mostrador del stand de Turismo Costa Blanca, con el fin de ofrecer información detallada de los reclamos turísticos del municipio, entre los que destaca la gastronomía, el patrimonio histórico, los eventos deportivos internacionales, las 13 playas y calas, el sendero azul de la Colada de Costa y las fiestas de Moros y Cristianos, hasta el domingo 28 de enero. "Pretendemos transmitir al sector profesional el compromiso de trabajo por volver a posicionar Villajoyosa en un lugar que, desde la humildad y el trabajo, merece nuestro municipio. Hemos preparado una intensa agenda con instituciones, organismos internacionales, agentes del sector, empresas con productos y proyectos DTI, asistencia a foros e intercambio de ideas y experiencias, con el único objetivo de aprovechar cualquier idea que nos sirva para analizar y extraer ideas que podamos poner en marcha", señala Llorca. Entre las diferentes citas de la jornada, el Alcalde Marcos Zaragoza ha visitado el stand de Algeciras para reunirse con el Alcalde José Ignacio Landaluce, con quien firmó el acta de hermanamiento de ambas ciudades el pasado mes de septiembre. Este año, participan en Fitur más de 9.000 organizaciones que representan a 152 países. Se estima que acudan alrededor de 250.000 personas, entre ellas, unos 150.000 profesionales del sector turístico y 100.000 asistentes de público general.

Noticia publicada el 24 de Enero de 2024

Fuente: Fuente propia

Categoria: Turismo.

